
REUNIÃO DISTITO INDUSTRIAL 

 

DATA: 13 de março de 2013, 11:00 horas 

LOCAL: Sala 605, ACIS. 

PARTICIPANTES: Idmar Morais, André Luiz, Fernando de Paula, José Kuhn, Vilson 

Santos, Régis Scharlau e Antonio Leal. 

ATA Nr. 67 

O senhor Idmar agradece a presença de todos, dá as boas vindas e de imediato 
passa a palavra para o senhor André conduzir a reunião. Este inicia relatando que a 
FEPAM impôs limitações que irão impactar no projeto urbanístico do Distrito 
Industrial, e que as alterações já foram providenciadas. Informa ainda, que a 
FEPAM deve liberar as licenças até o final do próximo mês de abril. A Comissão 
discute opções para o financiamento da obra. Para o processo de chamada das 
empresas para adquirirem os lotes industriais, o modelo adotado no quinto 
distrito industrial de São Leopoldo servirá de base. O senhor André apresenta o 
modelo do pórtico de entrada do distrito, e relata que o próximo passo é 
protocolar o pedido de licença prévia junto à FEPAM. O senhor Vilson relata a 
existência de verba junto à Metroplan para o asfaltamento das vias públicas do 
distrito industrial, mas para estas serem utilizadas é necessária a circulação de 
transporte público nestas vias. O secretário de planejamento, senhor José Kuhn 
fará contato com a empresa Real Rodovias, no sentido de verificar a possibilidade 
da implantação de uma linha de ônibus na área do Distrito. No que se refere a 
desocupação da área, a Comissão entende ser necessário uma visita a Juíza, com o 
objetivo de verificar o andamento do processo. Nada mais, foi lavrada a presente 
ata. Antonio Leal.             


